ALCYON - BOLLÈNE

Methalcyon, ou comment redéfinir la valorisation de nos déchets

Depuis sa reprise du Centre de Valorisation Alcyon à Bollène en janvier 2023, Cindy Coq, fille du fondateur Yvon Coq, poursuit une mission pionnière dans le domaine du compostage et de la valorisation des déchets organiques. Aujourd'hui, elle étend cette mission avec Méthalcyon, un projet novateur visant à produire du biogaz et des fertilisants naturels dans le Vaucluse, à partir des déchets organiques issus des collectivités et des entreprises.

Ayant intégré l'entreprise de son père en 2006, Cindy Coq a su identifier les besoins évolutifs du marché et les enjeux environnementaux. Avec l'évolution réglementaire concernant le traitement des déchets organiques par les collectivités, elle a vu une opportunité.

Avec une première injection de biogaz prévue pour 2025, Méthalcyon est sur la bonne voie pour révolutionner la façon dont les déchets organiques sont valorisés dans le Vaucluse tout en impulsant la transition et l'indépendance énergétique.

Fondé par Yvon Coq en 1996, Alcyon a longtemps été un pionnier dans le domaine du compostage. La plateforme traite actuellement 30 000 tonnes de déchets verts par an et propose des solutions écologiques pour enrichir les sols. Cindy a grandi avec cette philosophie, et aujourd'hui, elle est prête à propulser cette vision encore plus loin.

cvalcyon.com / methalcyon.com

